

**Sujet :** [INTERNET] TR: Projet Cosson : déchets inertes à Puisieux-en-France

**De :** Nathalie Billaud <billaud.nat@gmail.com>

**Date :** 02/09/2021 16:59

**Pour :** "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

je tiens à vous exprimer mon opposition absolue au projet d'installation de déchets inertes proposé par la société Cosson.

Les raisons en sont multiples :

- 1) Ce projet n'est pas en adéquation avec les attentes des Puiséens.
- 2) Nous refusons la dévalorisation de la commune de Puisieux-en-France
- 3) Pour les anciens habitants, ce projet cristallise la dégradation du patrimoine d'origine (esprit de la campagne)
- 4) Pour les plus jeunes, il y aura une perte d'attractivité de notre commune.
- 5) Il faut cesser de brader les terres de la commune de Puisieux-en-France.
- 6) L'environnement a toujours été au coeur de la préoccupation des Puiséens. Selon l'avis du CSE Cosson, il n'y aurait aucun risque pour la santé et l'environnement, cependant, nous savons tous, que motivé ou pas, l'avis du CSE n'est que consultatif et n'entrave en aucun cas la mise en place d'un projet décidé par le conseil d'administration. L'avis du CSE Cosson n'est donc pas une vérité universelle. Les poussières de déchets inertes peuvent provoquer entre autres des maladies respiratoires, des problèmes dermatologiques ...  
La société Cosson doit donc chercher un autre territoire pour installer sa déchèterie.
- 7) Un environnement souillé fera baisser les prix de notre patrimoine immobilier ce qui n'est pas acceptable.
- 8) Les élus nous ont promis un écoquartier pas une déchèterie.

Il est très regrettable que cette consultation ait eu lieu durant les congés d'été privant ainsi de nombreux Puiséens de leur droit de réponse. L'avis n'a été clairement visible au public que depuis le 01/09/21 à la mairie de Puisieux-en-France passant ainsi d'un format A4 sur fond blanc noyé parmi d'autres décrets à un format A3 sur fond jaune le 01/09/21 pour une consultation ouverte depuis début août. Pourquoi si tard ?

Les Puiséens ne veulent pas être dupés. Les Puiséens veulent être

respectés.

Pour toutes les raisons qui précèdent, je sollicite votre sens de la raison :  
ce projet doit être refusé.

Cordialement,

Habitante de Puiseux-en-France